

Der Metropolit von Wolokolamsk Hilarion wird mit dem Ehrenzeichen des Außenministeriums “Für Zusammenwirken” ausgezeichnet



Am 3. September 2021 im Empfangsraum des Außenministeriums von Russland hat das Treffen des Vorsitzenden der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen des Moskauer Patriarchats des Metropoliten von Wolokolamsk Hilarion mit dem Außenminister der Russischen Föderation S.W. Lawrow stattgefunden.

Das Oberhaupt des russischen außenpolitischen Amtes zeichnete den Vorsitzenden der Abteilung mit dem Ehrenzeichen des Außenministeriums “Für Zusammenwirken” aus. Die Auszeichnung wird mit dem im Jahre 2021 zelebrierenden 75. Jahrestag der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen des Moskauer Patriarchats sowie mit dem 55. Geburtstag von Metropolit Hilarion verbunden.

“Unser Treffen findet bald nach Ihrem Jubiläum statt,- betonte im Einzelnen S.W. Lawrow.- In Ergänzung zu jenen Glückwünschen, die sowohl ich persönlich als auch meine Kollegen Ihnen gesendet haben, möchten wir zusätzlich Ihren Beitrag zur Entwicklung der Beziehungen mit den Mitbürgern im Ausland, zur Behauptung von den traditionellen geistigen und moralischen Werten des multinationalen Volks der Russischen Föderation und zusammen mit unserer Diplomatie zur Behauptung der staatlichen Interessen auf verschiedenen Bühnen anerkennen, einschließlich in UN,

Europarat und anderen vielseitigen Organisationen”.

Der Metropolit von Wolokolamsk dankte für die herzlichen Glückwünsche und unterstrich besonders die Wichtigkeit der Kontakte zwischen dem Außenministerium und der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen: “ Die oft entstehenden Herausforderungen sind für uns gemein. Deshalb ist es wichtig, dass wir die Möglichkeit haben auf einer ständigen Grundlage “Uhrzeiten zu vergleichen”: es gibt das Verfahren der Konsultationen, es gibt auch die Arbeitsgruppe zwischen dem Außenministerium der Russischen Föderation und der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen. Diese Arbeitsgruppe wurde, wie Sie sich daran erinnern, auf Initiative Seiner Heiligkeit Patriarchen Kyrill gegründet, als er das Amt des Vorsitzenden der Abteilung verwaltete. Und wir fahren mit der damals angefangenen Arbeit fort”. Der Hierarch dankte S.W. Lawrow für jahrelange Zusammenarbeit und äußerte die Hoffnung auf ihre weitere Festigung und Entwicklung.

Aufseiten der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen des Moskauer Patriarchats beteiligten sich am Treffen die Stellvertreter des Vorsitzenden der Abteilung der Erzbischof von Wladikawkas und Alan Leonid, Erzpriester Nikolai Balaschow und Archimandrit Filaret (Bulekow) sowie der Sekretär zu den Angelegenheiten des Fernauslands Erzpriester Sergij Zwonarew.

Das Außenministerium Russlands vertraten Sonderbotschafter G.I. Askaldowitch, der Stellvertreter des Direktors der Abteilung vom Außenministerium für Beziehungen mit den Föderationssubjekten, Parlament und gesellschaftlichen Vereinigungen K.P. Kozhanow, der Leiter der Abteilung für Beziehungen mit den russischen religiösen Hauptorganisationen der Abteilung vom Außenministerium für Beziehungen mit den Föderationssubjekten, Parlament und gesellschaftlichen Vereinigungen M.M. Melech und der Mitarbeiter dieser Abteilung O.W. Schor.

Während des weiteren Gesprächs besprachen seine Teilnehmer die Fragen, die vom gegenseitigen Interesse waren.

Kommunikationsamt der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/87955/>